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第３回 「町田市町区域の新設に関する市民懇談会（小川・鶴間地区）」議事録要旨 

[日時] ２０１４年１２月９日 午後 7時から午後８時２０分 

[会場] 南市民センター 音楽室 

 

[要旨] ①新設する町名称案について検討 

■新町名を検討するに当たり調べた、周辺の町名状況や郷土史等の参考資料４～

７を説明した上で、資料８（新町名検討用地図）を基に町名案を提案した。 

 

【質疑】新町名案について 

 （意見）小川は、小川原ではなく小川５～７丁目で良いと考える。 

  

 （質問）小川三丁目の区域は、グランセリーナを含めたバス通りで区分けした方が

分かりやすいのではないか。 

（回答）小川三丁目は町名地番変更地区であることから、地番まで変わることと、

残る町区域が小さくなり再検討が必要です。 

分かりやすい住所を目指す中で、住居表示による整理をしていきたいと考 

えております。 

 

 （意見）前回、まとめた町の区割りについてまで戻ることはせずに、新しい議題の 

町名について議論を進めないか。 

（意見）小川の区域については原案で了解した。 

（意見）鶴間の北側地区は、新住民も多い中で南町田の町名を希望する。 

 

（質問）南町田の町名の一丁目を駅から付けることはできるのか。 

その方が分かりやすいと考える。 

（回答）案では事務処理基準のひとつから、市役所に近い方から一丁目を付けてお 

りますが、そのほかの考え方として鉄道駅が地域の中心となっている区域 

では、駅から一番近い町を一丁目とすることもできます。 

 

（意見）町名を先にまとめてから順番は次に決めてはいかがか。  

（意見）鶴間の南側は、鶴間南という表現もできる。 

 

（質問）南町田という新町名案が出ている中で、鶴間一～三丁目の区域も南町田と 

いう新町名へ変更することは可能か。 

 （回答）鶴間一丁目～三丁目は、既に分かりやすい住所であり、住所整理は完了し

ている地区と考えております。 

住所を変える場合には、各種変更手続きが発生することから「住所を変え

たくない。」という意見もあると考えられますので、関係する町内会からの合

意は最低限必要かと考えております。 

その上で町名を変えてほしいとの要望がある場合には、検討させていただ

きます。 

要望を頂き、検討するにいたしましても、他の地区との優先順位や実施す

るための予算確保等の問題があることをご承知下さい。 
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（質問）町名は鶴間一丁目～三丁目であっても、南町田が自治会等の名称に使われ

ていることから南町田という名称を他の場所に提案する際に、反対意見が出

ると想定しなかったか。 

 （回答）様々なご意見が出てくると良いと考えておりました。 

鶴間という広い地域を区割りする上で、「鶴間」以外の新町名が必要であ 

ることから、駅名であり建物名称でも多く使われていることから南町田を候

補として提案しております。 

 

 （意見）鶴間という名称が無くなってしまいますね。 

    

（質問）鶴間一丁目～三丁目が南町田になった場合、鶴間地区の南側で鶴間一丁目

からの町名は使えるのか。 

（回答）既に周知されている鶴間一丁目～三丁目を別の場所にするようなことは、

混乱を招く為、出来ません。 

 

 （意見）今回は、３ブロックの町名がおかしくないか聞いて確認できればいいので

はないか。 

 （意見）南町田商店会は４０数年の歴史が、町谷原付近を中心にある事からも、南

町田の名称を使用していただきたい。  

 

 （意見）南町田が出て来たので、地元の意見を聞きたいと思う。 

（意見）町谷も名称にはこだわりがあるが、新住民の意見で町谷以外が多数であり、

諦めた経過がある。 

 

【結果】 

 ・小川については「小川五丁目～七丁目」とする。 

・鶴間北側地区の町名は「南町田」とし、丁目の並び順について検討を進める。 

 ・鶴間南側地区は「南鶴間」「鶴間南」「鶴間」の町名について検討する。 

 

■次回開催について 

 

・第４回は、新設する町の名称等について第 3 回に続いて検討していただきます。 

 

・１２月１６日（火）午後７時から 南市民センター 第二会議室 

 


